

一隅を照らす

学校教育目標 自ら学び考える生徒 心豊かでたくましい生徒 心身ともに健康な生徒

No.1 令和6年 4月 8日(月)発行

上尾市立原市中学校長 洞派 英樹

TEL 048-721-0636

学校HPは「原市中学校」→検索

令和6年度 新生・原市中学校スタート

校長 洞派 英樹

多くの草木が芽吹き、穏やかな春の風の訪れとともに、本校は新たに新入生194名を迎え、全校生徒数577名で令和6年度がスタートいたしました。改めて新入生・在校生の皆さん、入学・進級おめでとうございます。

昨年度より引き続き、本校校長として頑張らせていただく洞派 英樹と申します。本校は、これまで地域や保護者の皆様にたくさんのお力添えを頂き、地域と共に歩む学校として発展してまいりました。また、生徒たちも本校学校教育目標である「自ら学び考える生徒・心豊かでたくましい生徒・心身ともに健康な生徒」を目指し、学習や運動に真剣に取り組んでおります。このようなよき伝統と校風を引き継ぎ、これからも校風である「頑張ることはかっこいい」を目指し、全力で取り組んでまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

さて、4月はスタートの時期であります。また、出会いの時期でもあります。昨年度、原市中学校に着任し、右も左もわからず、また、知らない人ばかりで不安だらけの私に、事務室に掲示されていたこんな言葉が目飛び込んできたことを思い出します。

なるようになる、心配するな

事務職員の大木さんにこの言葉について聞いてみると、大木さんも難題に直面した時にこの言葉に勇気づけられたことが幾度となくあったと話してくれました。

この言葉を心で唱えてみると、焦りや不安があるものの、一步踏み出すことを後押ししてくれる私にとっての魔法の言葉になりました。これにより、問題解決に対し、どのように対応していかなくてはいけないのか、今現在何が必要なのか等、自分の中で整理しながら落ち着いて取り組めるようになりました。

新入生は、新しい環境の中、不安や期待が入り混じっていることと思います。ただし、それは自分だけが感じていることではなく、みんなが感じていること。悩みなどに直面した時、自分なりの解決方法を知っておくことも大切です。そして、決して自分は一人ではないことを知っておいてください。原市中の先生も、先輩もそして、原市地域の方も、みんなが味方です。原市中の校訓に「一隅を照らす」という言葉があります。陰ひなたなく全員にスポットライトが当たるようにとの意味も含まれています。

2年生も3年生も、引き続き原市中生として有意義な学校生活を送ってほしいと考えています。

本校ではこれらのことを踏まえ、全教職員がチーム原市中の一員として、創意工夫を生かし協働して職務にあたり、活力ある校風の実現に努めてまいります。また、これまで以上に保護者の皆様・地域の皆様と情報や課題を共有し、共通の目標・ビジョンを持って同じベクトルで教育活動を進めていくために、地域とともにある学校づくりを目指してまいります。

保護者・地域の皆様におかれましては、これまでと変わらぬご支援・ご協力をくださいますようよろしくお願い申し上げます。

4月の行事予定 完全下校18:00

日	曜	行事予定	部活動
8	月	始業式、入学式	×
9	火	新入生を迎える会	○
10	水	5時間授業、全校集会、クラス写真撮影	○
11	木	2、3年発育測定、仮入部① 専門委員会	×
12	金	1年発育測定、授業参観、学級懇談会	○
13	土		—
14	日		—
15	月	1年心臓検診、部活動顧問説明会、 3年全国学力学習状況調査（質問）	○
16	火	県学力調査 CBT 接続調査、仮入部②	○
17	水	生徒朝会 4時間授業	○
18	木	全国学力学習状況調査（国・数）	×
19	金	仮入部③	○
20	土		—
21	日		—
22	月	開校記念日	×
23	火	仮入部④	○
24	水	道徳朝会、部活結成日	○
25	木	中央委員会	×
26	金	5時間授業、部活動懇談会、内科検診	○
27	土		—
28	日		—
29	月	昭和の日	—
30	火	3年県学力学習状況調査 尿検査	○

